



# WEEKLY REPORT

Rotary



東京立川ロータリークラブ

5月・特別号

2019~2020年度 RIテーマ



2019~2020年度  
国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・  
マローニー

2019~2020年度 クラブテーマ

**Restart!**

創立60周年 第2ステージの始まり  
2019-2020

東京立川ロータリークラブ  
会長 長井 守



## 【会長挨拶】長井 守 会長

日頃より、会員の皆様には、クラブの運営に多大なるご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、3月・4月・5月の例会が中止となり、さらなる活動の自粛が余儀なくされている現状でございます。そのような状況の中、クラブ会報委員会から、会員相互の交流の一助として、「クラブ会報臨時発刊による情報提供に関するご案内」という企画を提案して頂きました。是非、この機会をお借り致しまして、この度の創立60周年記念式典中止に至った経緯と共に、当時の私の心境も含めまして、改めて会員の皆様にご報告申し上げます。

当初、政府の2度にわたる会見までは、私の頭の中に中止という選択肢はありませんでした。しかしながら、日々、刻々と変化する中で、見えない敵に翻弄されつつも、一筋の光を期待して参りましたが、パンデミック状態になったウイルスの拡大は、私の想像をはるかに超えた脅威を感じざるを得ませんでした。我々は、SDGsを長期的事業として掲げ、21世紀が抱える多くの課題を支援していく立場にあります。ロータリーの存在意義は、立川市であり、日本であり、また世界にあるならば、開催した場合の「最悪のシナリオ」つまり式典がクラスターの根源になる事は避けるべきだと考えた時、やはり中止は止むを得ないと判断した次第です。創立60周年記念式典準備委員会の皆様、また、ご支援、ご協力頂きました関係者の皆様には、この日に向けて、本当に多大なるご尽力を賜り、深く感謝申し上げます。本来ならば、東京立川IRCの伝統と格式、さらに変化と革新をコンセプトとした、斬新な演出を多くの方々に披露し、楽しんで頂けるはずでしたが、この度の決断をお許し願えればと存じます。

最後に、歴史を振り返れば、突然流行し、あっという間に消えた感染症もあれば、流行が収まったかの様に見えるウイルスは、どこかで眠りについているかもしれません。そもそも、人間とウイルスは、常に作用しあっています。悪い事ばかりでもありません。人が抗体や免疫を持てば、それはインフルエンザのように季節性や散発的な流行になり、やがて、社会が集団として免疫を持つ様になります。人類は知恵と努力で、今まで未曽有の問題を必ず克服してきました。私達立川IRCはこの事態を受け止め、拡大抑制に進んで貢献する責任があります。見えない脅威との対峙が続く毎日ですが、私も、もう少し身を慎みながら、この局面を皆様と共に乗り越えて参りたいと思っております。

会員の皆様におかれましては、くれぐれもお身体をご自愛くださいまして、一日も早い日常が戻り、またお会いでいる事を願っております。



## 2020.4.3 長井会長の想いで、残念ながら中止になってしまった「創立60周年記念式典」の中止・慰労会が小さく開かれました。[会場:パレスホテル立川(ローズルーム)]



### 【創立60周年記念式典準備委員会メンバー紹介】

中山賢一 幹事

【会長挨拶】長井 守 会長

【創立60周年記念式典準備委員会代表挨拶】坂村英之 委員長

【乾杯】伊藤平八郎 パスト会長

【ゲスト紹介】／【例会皆勤者表彰】／【閉会】

### 創立60周年記念式典準備委員会の皆さん



中止でなければ出演予定だった…  
スペシャルゲストの皆さんも駆けつけてくれました!

能の特別公演「老松」のシテを演じて下さる  
筈だった…

中村 裕 様(観世流能楽師・重要無形文化財総合指定者)  
中村政裕 様(ご子息・観世流能楽師)

式典オープニングの五輪ファンファーレを演奏  
して下さる筈だった…

松井徹生 様(航空自衛隊・航空中央音楽隊 隊長)

芳賀大輔 様(航空自衛隊・航空中央音楽隊 演奏班長)

当日の司会をして下さる筈だった…

山口瑠美 様(歌手・日本酒ソムリエ・岩国市観光大使)



▲創立60周年祈念式典準備委員会  
実行委員長挨拶(坂村英之 実行委員長)



▲実行委員長から会長へ資料の贈呈



▲伊藤平八郎パスト会長挨拶・乾杯



▲東京立川IRCの歴史を振り返る  
映像資料の上映



司会をして下さる予定だった山口瑠美 様、織原寛一郎さんに  
やっぱり少しだけ司会をして頂きました。



中村 裕 先生、中村政裕 様から  
謡・仕舞のスペシャルプレゼントを頂きました。

### 例会30年以上皆勤者へ特別表彰楯の贈呈



伊藤平八郎さん 皆勤45年



村野安成さん 皆勤38年



鈴木祥祐さん 皆勤36年



榎戸岩雄さん 皆勤35年



紅林 太さん 皆勤31年



歌手でもある山口瑠美 様にやっぱり少しだけミニライブも  
お願いしちゃいました。



榎戸バスト会長挨拶(60周年のお祝いを頂きました!)・三本締め  
【閉会】

後日、大ニコニコを頂きました!!  
国際ソロプロミスト立川 小川静子 会長  
伊勢丹立川歴代店長 石塚由紀 様  
伊勢丹立川歴代店長 亀田真理 様

ありがとうございました!

**例会再開を待ち望む皆様から  
多くのコメントが寄せられています。**

**中山賢一 幹事  
「幹事の思い…なんで!!」**



皆様こんにちは!幹事の中山賢一です!長井会長年度が始まり緊張と不安の中、何とか8ヶ月間クラブ運営を進めて参りました所、突然の新型コロナウイルス感染拡大に困惑の毎日です。特に4月3日、本丸の「創立60周年記念式典・祝賀会」の開催が中止となり予定者より準備を進めて参りました。創立60周年記念式典準備委員会、坂村委員長を始めとする委員会メンバーの皆様、大変残念です。コロナ禍のため3月より例会・事業・会議が開催できず…国内、海外でも感染の拡大が広がり「緊急事態宣言」まで発令され先の見えない混沌とした日々、毎週の幹事報告は「例会・事業・会議の中止ばかり」を皆様にお送りする虚しい毎日です。長井会長年度もすっかり3ヶ月休んでしまい残すところ1ヶ月…御上の意向に沿わなくてはいけませんが只今、例会を再開するために試行錯誤の真っ只中です。「ステイホーム」ですっかり太ってしまいましたが、会員の皆様お体にはご自愛され新型コロナウイルスの感染が収束し早く皆様にお会い出来ます事を心より祈念しております。

**横手好一 会長エレクト  
「次年度に向けて」**



会員の皆様こんにちは、東京都では未だに感染拡大防止に伴う緊急事態宣言が続いているが、いかがお過ごしでしょうか。今年度も約3か月皆様とお会いする事が出来ず寂しい思いをしている会員の方々も多い事かとお察し申し上げます(私も寂しいです~)。仕事、生活にそしてロータリー活動にも多大な影響を及ぼし大変苦慮しておりますが、次年度に向け準備をさせて頂いておりますので報告させて頂きます。

3/23(月) 第一回次年度理事会開催 18:30~(パレスホテル立川) 12/12全員参加。4月に予定をしていました次年度理事会と次年度クラブ協議会は、感染防止を考慮し中止にさせて頂きました。そんな中、4/20の週に会員の皆様宛てに次年度委員会構成表を送信させて頂き、その後個別にご要望頂いた次年度各委員長、副委員長さんと事務局にて打ち合わせを持たせて頂きました。5/18(月)弊社にて第二回次年度理事会(全員出席)を開催し審議事項3件●例会予定及び年間スケジュール●会議等日程一覧表●収支予算を可決承認させて頂きました。又協議事項では、ニューノーマルの中での例会開催のやり方など協議させて頂きました。

まだ先の見えない状況ではありますが、7月からのスタ

ートに向け最善の努力をしていきたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。

PS.5/19(火)は、6時より次年度初めての親睦委員会の炉邊です~楽しみです!!ZOOM出来るか?~シンパイですが!

**加藤千晶さん(富士ゼロックス多摩(株))**



会員の皆様におかれましては益々ご健勝の事と存じます。

新型コロナウイルスの感染拡大により、社員を守る手段として在宅勤務などの「テレワーク」の導入や「働き方改革」における環境整備が必要不可欠となっています。そのためにはいくつかのポイントがあります。まず無理をせず出来るところからスマートスタートで進める事が重要です。国からの助成金や補助金等も含め、会員の皆様のお役に立てればと存じます。何でもご相談ください。

**垣谷直人さん(東京海上日動火災保険(株))**



弊社では、立川市と立川商店街連合会が中心となって推進している「#ハッショタガ」立川エール飯プロジェクトを応援しています。「#立川エール飯」は営業できない等の理由で苦労されている飲食店のティクアウトやデリバリー事業をサポートする仕組みです。毎週、水曜日に出社したメンバーがオーダーしたり、取引先の保険代理店さんに応援の輪を広げたりしています。

**小川貴志さん((株)日本旅行)**



社員の感染リスクを最大限に抑えるため、交替で休業日を取得し、最小限の人員で営業中です。団体旅行店舗のため、セールス担当者も先が見えない中、ストレスと戦っております。一方で明るいニュースも入り、先日新入社員が支店に配属となりました。若い力は周りに活力や刺激を与えてくれます。昨年までの勢いを取り戻すには時間がかかりますが、1日も早く「安心・安全」が確認できる環境になる事を切に祈っております。

**益子悦雄さん((株)益子不動産)**



外出自粛が続く中で、私のSTAY HOMEを紹介します。

①下駄箱に眠っている家族全員の革靴をピッカピカにしちゃいました。これって結構疲れます。翌日筋肉痛になっちゃいました。②秋冬用の庭の草花を植え替えました。とっても綺麗に咲いてます。よろしかったら散歩がてら、見に来てください。③昔懐かしい任天堂のWiiを引っ張り出してきて、娘と対決しています!結構白熱して盛り上がります。④読書。屋外に椅子とテーブルを出して読みます。結構優雅です。⑤オーディオ鑑賞。20数

年前に買ったCDプレーヤーを修理しながらだましまして使っていたのですが、とうとう修理不能となり、思い切って新しいプレーヤーを買いました。「ラックスマン D-03 X」ラックスマンの中では入門者クラスの機種なのですが、20年前と比べると流石に新製品は違いますね。音が断然良くなっています。透明感があって、一つ一つの音が鮮明に聞こえます(そんな気がするだけ?)。しかし家族が家にいるため、大きな音で聞いていると娘に叱られてしまい存分に楽しめないのが残念です。こんな感じで毎日元気に過ごしています。皆さんと再開できる日を楽しみにしています。



### 田島瑞也さん(スタック電子(株)) 「『スペイン』より無事生還!」

現役引退後の一につに家内指揮の下、折に国内外の旅を楽しむ中、2/27～3/5スペインの旅が突如コロナ騒ぎで遂巡の事態へ、ツーリストより「気にせず参りましょう」と煽りならぬ確認の電話が! 諸事覚悟しての出国でした。



時の現地感染者5名／出国時198名、以降はご周知の通り!!正しく“間一髪”的帰国。以降“軟禁生活”模範囚へと変貌…傍ら、蚊が出ぬ間に屋外倉庫の整理等々に奮励。会員各位のご奮闘に拍手&再会が待ち遠しき日々。

### 柳井隆行さん(住友生命保険相互会社) 「私の趣味」



私は趣味でお茶を習っています。流派は武者小路千家。三千家の中では最も無駄のない合理的な所作を重視しています。漠然とお茶に興味はありましたかが、実際に入门したのは3年前。単身赴任をしていた松江はお茶所として有名で、仕事上のご縁からでした。始めてみると面白い!心と体をリラックスさせてくれるだけでなく、雑念が消えて集中できたり五感が研ぎ澄まされるようになったり、相手を大切に想う心が身につきました。皆さんも是非お茶の世界へどうぞ!

### 中山賢二さん((株)なかやま不動産) 「緊急事態宣言での公私」



新型コロナによる緊急事態宣言下での公事として①営業時間の短縮、②テナントビルのトイレットペーパー確保、③従業員の感染防止対策グッズ(マスク・アルコール消毒液・飛沫防止シート・衝立)の確保、そして④相次ぐ飲食テナント等からの家賃減額要望に対する、オーナーとの調整等々に奔走する。前述のマスクについては、業界ルートを通じ早い段階で二千枚確保でき、全従業員に一世帯一箱を配布。私

事においては、3密を避け、ステイホームに努め、自宅での筋トレで免疫力アップに励む日々です。お陰様で公私共に元気ながら、RCでの例会・炉辺の「3密」の時間が仕事を豊かにしていたのに、今は忌むべきものとなっている。再開を待望す!

### 【活動報告】

- 4/6(月)航空中央音楽隊へ60周年の感謝状を松井隊長へ届けました。(写真左)
- 4/23(木)立川市社会福祉協議会へ寄付金(社会福祉事業で活用)を会長・幹事で贈呈しました。(写真右)



### 【創立60周年記念事業「モンゴルの子ども達に本を贈る」事業報告】 国際奉仕委員会

本年度も引き続き新モンゴル学園の子ども達に本を寄贈する事業を行いました。60周年記念事業としてロータリー財団の地区補助金を活用し、クラブ予算と合わせて約60万円分の本を寄贈いたしました。事業遂行にあたり会友の宮田修氏にご協力頂いた事を併せてご報告致します。



### 親睦とクラブ活動の源(みなもと) 「炉辺会合」沸騰中! Part 6

#### クラブ会報委員会炉辺開催

3/24(火)パレスホテル立川瑞麟にてクラブ会報委員会炉辺が開催されました。



残念ながら3月末で退会された杉山さんを囲んで。(青梅営業所へ栄転)